
 

 

 

 

 

 

Informations pour les personnes en situation de handicap mental 

«Un guide pour voter» en facile à lire et à comprendre 

Le 20 octobre nous votons en Suisse. 

Beaucoup de personnes en situation de handicap mental peuvent également 

voter. 

C’est pourquoi il y a des informations sur les votations. 

Et les informations doivent être écrites en facile à lire et à comprendre. 

Le Conseil fédéral a écrit des informations sur les votations. 

Mais ces informations sont difficiles à comprendre. 

Beaucoup de personnes ne comprennent pas ces informations. 

C’est pourquoi «insieme» a fait un guide en facile à lire et à comprendre. 

Le guide explique les mots difficiles. 

Et la brochure vous aide à voter. 

 

Avez-vous des questions? 

 Etes-vous intéressé par le guide «Un guide pour voter» en facile à lire et à 

comprendre? 

 Voulez-vous écrire un article sur «Un guide pour voter»? 

  

Alors prenez contact avec Samuel Steiner ou Jan Habegger de «insieme Suisse». 

Téléphone: 031 300 50 20     E-mail: sekretariat@insieme.ch         

www.insieme.ch 
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